

JOURNALIST

Polwan Polsek Klangeran Polresta Cirebon Hadir di Tengah Masyarakat, Aktif Lakukan Pengaturan Lalu Lintas di Jalan Raya

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Jul 4, 2024 - 10:48



KAB. CIREBON - Polisi Wanita (Polwan) dari Polsek Klangeran Polresta Cirebon kembali menunjukkan dedikasi dan komitmennya dalam menjaga ketertiban lalu lintas di jalan raya. Sejumlah Polwan terlihat aktif melakukan pengaturan lalu lintas di berbagai titik di jalan raya Klangeran, memberikan

pelayanan terbaik kepada masyarakat pengguna jalan.(04/07/2024).

Kehadiran Polwan di tengah masyarakat ini merupakan bagian dari upaya Polresta Cirebon untuk meningkatkan disiplin berlalu lintas serta mengurangi angka kecelakaan di jalan raya. Selain mengatur lalu lintas, Polwan juga memberikan edukasi kepada pengendara mengenai pentingnya mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

“Saya sangat mengapresiasi kehadiran Polwan di jalan raya. Mereka tidak hanya membantu mengatur lalu lintas, tapi juga memberikan rasa aman bagi kami para pengendara,” ujar Rais, seorang pengendara motor yang sering melintasi Jalan raya otista Klangeran, salah satu lokasi pengaturan lalu lintas oleh Polwan.

Kegiatan pengaturan lalu lintas ini dilakukan pada jam-jam sibuk, seperti pagi hari saat masyarakat berangkat kerja dan sekolah, serta sore hari saat pulang kerja. Polwan dengan sigap dan tegas mengatur arus lalu lintas, memastikan tidak ada kemacetan dan pengendara dapat melintas dengan lancar.

Secara Terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni S.H.,S.Ik.,M.H. melalui Kapolsek Klangeran AKP Ngatidja S.H.,M.H, mengatakan bahwa kehadiran Polwan dalam pengaturan lalu lintas ini merupakan wujud nyata dari pelayanan prima kepolisian kepada masyarakat. “Kami ingin memberikan yang terbaik bagi masyarakat, termasuk dalam hal kelancaran lalu lintas. Kehadiran Polwan diharapkan dapat memberikan dampak positif, baik dalam hal ketertiban lalu lintas maupun keselamatan pengendara,” ujarnya.

Selain itu, AKP Ngatidja juga menambahkan bahwa pihaknya akan terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan dan menjalin kerjasama dengan berbagai pihak untuk menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib di Wilayah hukum Polsek Klangeran.

“ Dengan kehadiran Polwan Polsek Klangeran di tengah masyarakat, diharapkan tidak hanya mampu mengatasi permasalahan lalu lintas, tetapi juga meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan pengendara dalam mematuhi aturan berlalu lintas. Hal ini sejalan dengan visi Polri dalam mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas bagi seluruh masyarakat,” pungkasnya.